Nombre de quien evia esta carta: Revista Pensamiento Propio. Pais sobre el cual trata la presente carta: CUBA Sesión del Examen Periódico Universal a que se refiere la presente carta: febrero 2009

\_\_\_\_\_

Señoras y señores Oficina del Alto Comisionado de Derechos Humanos

Sigo atento el acontecer internacional. Hoy màs que nunca lo que en un pais ocurre afecta tambien a los otros. De alli que me importe lo que ocurre en Cuba, como lo que ocurre tambien en toda la America Latina. Es por ello que me parece un deber, como latinoamericano interesado en el real bienestar de las grandes mayorias de seres humanos que viven en nuestro contiente, hacer incapie en que las personas a quienes se encargue la tarea de observar los hechos, revisar los antecedentes y emitir un informe acerca de CUBA considere que Cuba es un pais en el cual, a diferencia de muchos otros en America Latina (y, por supuesto, el mio propio, Chile) los seres humanos tienen mejor garantizados sus derechos. Baste ver las injusticias y abusos de poder que se cometen en otros lugares, otros lugares en que si una persona no tiene el dinero para pagar por una atencion de salud profesional y digna, o no tiene el dinero para recibir una educacion dem calidad, simplemente no tiene posibilidades de mejorar su salud, o de educarse para una vida sana y feliz. Soy testigo, habiendo visitado centroamerica, del cariño y solidaridad que, en forma natural y desinteresada, inspira Cuba en la gente comun. Con el tiempo, lo he ido etendiendo: Cuba es un pais solidario adentro de el, y fuera tambien. De alli el cariño de los paises centroamericanos por Cuba, de alli el cariño que nosotros mismos, los chilenos, tenemos del pueblo cubano, de su solidaridad y su fuerza para sobrevivir a tanta doficultad.

Cuba es un pais que, con mucha dificultad (y todos lo saben, y todos lo permitimos), ha tenido que enfrentar la discriminacion por el solo hecho de defender su autonomia e independencia. Cuba, mas que un pais "comunista", es un pais que ha logrado decidir por si mismo que hacer con sus recursos naturales, como producir lo que necesitan para vivir, y como organizar su nacion. Cuba no es sino un pais que ha logrado garantizar a todos quienes viven en ese pais lo basico que cualquiera se merece en cualquier pais del mundo por el solo hecho de trabajar y aportar con ese trabajo a la riqueza y prosperidad de su nacion. Cuba no ha hecho sino hacer uso de una verdad que es verdad para cualquier pais libre y soberano: que ella pertenece a su pueblo, a sus habitantes, y en Cuba, a los cubanos, a todos ellos, y no a una minoria que se arroga el derecho de hacer trabajar al resto para su propio y unico enriquecimiento.

Estoy seguro que es en Cuba en donde mejor se repeta la dignidad de las personas, en donde mejor el estado (que en Cuba son los propios cubanos) procura el cuidado, bienestar y felicidad de todos quienes viven y trabajn en el. Atentamente,

Jorge Avila Reyes - Director Revista Pensamiento Propio Corporacion AYUN Santiago de Chile, 31 de agosto de 2008